



Kinder der Kita Nordlicht erleben die Natur

Mit großer Freude und Neugierde haben die Kinder der Kita Nordlicht den Birkenhof in Egelsbach erkundet. Auf dem Bauernhof leben viele Tiere, die manche Kinder zum ersten Mal in ihrem Leben anfassen und kennenlernen durften. Die Kinder erlebten bei ihren Besuchen den Hofalltag und lernten zum Beispiel, wo Milch und Eier herkommen.

Mit dem Thema Natur wurde sich auch in der Kita viel beschäftigt. Im Rahmen des Projektes „Natur und Gesellschaft“ haben die Kinder neben den Besuchen auf dem Bauernhof auch Gemüse geerntet und verarbeitet, mit Wolle gefilzt und Stockbrot gebacken.

Herzlichen Dank an die Bürgerstiftung, die mit ihrer großzügigen Unterstützung allen Kindern ermöglicht hat, an diesem Naturprojekt teilzunehmen.

